

Nom : Rishit Avadhuta | Personnage : Asmar

Je m'appelle Asmar. Depuis j'avais la connaissance, j'étais avec ma nourrice dans un pays européen. J'avais un frère qui s'appelait « Azur ». Ma nourrice nous disait de la fée de Djinn, la plus belle fée dans tout le monde. Mais un jour, Azur nous a quitté. Je ne savais pas pourquoi. Je pensais qu'il est parti juste parce qu'il ne nous aimait pas. Je me fâchais pendant toutes les années sans Azur, et un jour, moi et ma nourrice sommes partis à l'autre cote de la mer, car le père d'Azur nous a demandé. Heureusement, je pouvais trouver la fée de Djinn, qui était dans le pays que nous avons nous déplacé. Au début, je préférais d'oublier mon frère, mais tout à coup, il est arrivé dans le pays comme un « aveugle ». J'étais fâché. Je ne pouvais pas le voir sans penser de comment il a quitté il y a longtemps. Ma mère a dit que ça n'était pas son choix, car son père lui a demandé de partir aussi. Je ne le croyais pas, mais elle nous voulait d'aller ensemble pour trouver la fée de Djinn. S'il n'avait pas les clés (deux sur trois), je serais allé sans Azur. Mais il n'y avait pas de choses que je pouvais faire, alors, je suis allé avec mon frère. Si je pouvais le considérer comme un frère. Après nous sommes entrés, il y avait beaucoup de personnes qui voulait nous arrêter. Je pensais que j'allais mourir. Heureusement, Azur m'a sauvé. J'étais dans le palais de la fée de Djinn quand j'ai perdu ma connaissance, et j'étais sûr que j'allais mourir. Mais, tout à coup, je me suis réveillé. Nous sommes arrivés dans le palais, et j'ai survécu ! Je voulais Azur de se marier avec la fée de Djinn, mais il voulait aussi me voir avec la fée de Djinn. Donc, la fée de Djinn a décidé d'apporter beaucoup de personnes dans le palais. D'abord, elle a apporté Jenane, ma nourrice. Elle ne pouvait pas décider. Et puis, il y avait la Princesse Chamsous Sabah, qui ne pouvait pas décider. Il y avait Yadoa et

Crapoux, et finalement la fée des elfes, qui ne pouvaient pas décider. La Princesse avait une idée : on devrait danser ensemble pour voir qui est la meilleure personne pour les deux fées. Au début, la fée de Djinnns a choisi Asmar et la fée des elfes, l'autre. La fée de Djinnns a dit, après qu'elle a dansé avec moi, qu'elle préférait Azur un peu plus que moi. C'était génial pour moi : je voulais voir les deux ensembles. Azur a aussi trouvé que la fée des elfes me préférait. A la fin, on a trouvé nos femmes et finalement, on était content.